

令和7年5月 教育委員会定例会会議録

1 開会の日時

令和7年5月22日（木） 午前9時30分

2 出席委員

新 倉	聡	教育長
荒 川	由美子	委員（教育長職務代理者）
澤 田	真 弓	委員
川 邊	幹 男	委員
元 木	誠	委員

3 出席説明員

副教育長	生 田 研 一
教育総務部長	古 谷 久 乃
教育総務部総務課長	加 藤 博 昭
教育改革推進担当課長	緒 方 宣 人
教育総務部教育政策課長	飯 田 達 也
教育総務部生涯学習課長	杉 山 賢 一
教育総務部教職員課長	筒 井 宣 行
教育総務部学校管理課長	大 道 裕 一
学校教育部長	坂 下 裕 一
学校教育部教育指導課長	鈴 木 史 洋
学校教育部支援教育課長	原 口 尚 延
学校教育部保健体育課長	小 田 耕 生
学校教育部学校食育課長	高 橋 大
学校教育部教育情報担当課長	宮 原 充 宏
中央図書館長	柿 原 美 奈
博物館運営課長	北 山 剛
教育研究所長	杉 戸 美 和

4 傍聴人 1名

## 5 議題及び議事の概要

- 教育長 開会を宣言
- 教育長 本日の会議録署名人に澤田委員を指名した。
- 日程第1 議案第24号、日程第2 議案第25号及び日程第3 議案第26号については、人事案件であるため、秘密会とすることを提案、「総員挙手」をもって秘密会とすることを決定。

## ○ 教育長報告

(新倉教育長)

まず、4月定例会から本日までの間の所管事項について報告をさせていただきます。

お手元の教育長報告資料をご覧くださいと思います。

議会関係としては、5月12日に招集議会本会議が開かれまして、正副議長等の選任が行われたところです。5月30日から6月定例議会が開会されることとなっております。

教育委員会関係の行事としては、年度初めに伴いまして、県内での市町村教育委員会教育長会議並びに関東地区、全国地区におけます都市教育長協議会の総会等が開催され、当該年度における役員等の選任が行われたところです。

1点、昨日、横須賀市の租税教育推進協議会の総会が開催されました。これは横須賀税務署と教育委員会とが連動いたしまして、小中学生から高校生に至るまでの租税教育を推進していこうという会議であります。毎年度、租税教室の開催と租税に関する作文などの作成を各学校に依頼をしているところです。

学校行事としましては、4月19日に中学校の総合体育大会の開会式が行われました。横須賀学院を含めまして、24の中学校の生徒2,300人弱の子どもたちがメインアリーナに集合いたしまして開会式を開催いたしました。コロナによって令和4年以来行われておりませんでしたけれども、簡易な入場行進が開催されたところです。

本年につきましては、7月に県中学校総合体育大会が横須賀市で開会式を行うこととされておりまして、これに対して、横須賀市内の子どもたちも入場行進を行いたいということがありましたので、その予行的な練習をさせていただいたところです。

図書館、博物館の行事につきましては、現在記載のものを開催しておりますので、お時間ある場合には、ぜひご観覧いただければと思っています。

(質問なし)

教育長 報告事項を聴取することを宣言

報告事項(1)『損害賠償専決処分について』

(保健体育課長)

報告事項(1)『損害賠償専決処分について』ご報告いたします。

資料をご覧ください。

本件は、4月の定例会で報告いたしました運動部活動における大会参加中の物損事故に関する損害賠償であり、1に記載のとおり、令和7年5月12日付市長決裁を決定しました。

2、事故発生日時は、令和7年3月15日土曜日、午前11時頃。

3、事故発生場所は、不入斗公園第2軟式野球場及び第2駐車場になります。

4、事故の発生状況についてですが、軟式野球の大会に出場していた市内中学校軟式野球部の生徒が打ったファウルボールが防球ネットを越えてしまい、駐車場の乗用車に当たりました。

恐れ入りますが、別途提出しています説明資料に当該野球場と車両駐車場所の位置関係や車両の損傷状況等について図示しております。そちらも併せてご覧ください。

5、事故の被害状況ですが、本大会とは無関係の一般利用者の乗用車の右サイドミラー等が破損しました。

6、事故の原因についてですが、試合中に生徒が打った打球が大きく左にそれ、防球ネットを越えてしまいました。

7、被害者への対応について、記載のとおり、被害車両の修理費について相手方との示談交渉を終結し、341,814円の損害賠償を行いました。

なお、損害賠償額につきましては、全額、市加入の損害賠償保険で補填されております。

8、今後の同様の事故の対応について、このような事故が起き得る前提で大会の開催、運営に当たるよう、事故発生時の対応方法の整理等について検討を進めております。また、改めて、学校体育行事等における事故防止を徹底してまいります。

以上で報告を終わります。

(新倉教育長)

ボールが当たったのは、サイドミラーだけですか。例えばほかの、普通ですとボンネットにも当たったりすると思うのですが、今回は、ボールがたまたまサイドミラーにだけ当たって破損したということで、ほかには影響はなかったということですか。

(保健体育課長)

被害の状況も確認しました。修理工場にも確認を取りましたけれども、たまたまというか、サイドミラーにだけ当たったというところで、その他ドアとかその辺の損傷は見られなかったと報告を受けております。

## 報告事項(2)『行事等の結果について』

### ア 令和7年度横須賀市中学校総合体育大会の結果について

(保健体育課長)

『行事等の結果について』ア 令和7年度横須賀市中学校総合体育大会の結果について報告いたします。

この大会は、市内の公立中学校と横須賀学院中学校の代表生徒が参加し、14種目で競い合う年に一度の総合体育大会であります。

競技大会に先駆けて行われる総合開会式では、2,273名の生徒が一堂に会し、4月19日土曜日に総合体育会館メインアリーナで行いました。

各競技大会においても、各種目で多くの保護者や関係の方々のお支えをいただきながら熱戦を繰り広げました。好天にも恵まれ予定どおりの日程で進行し、大きな事故や混乱もなく、5月4日のサッカー部の12種目までほぼ順調に大会が終了しましたことを報告いたします。

競技結果については、資料にお示ししたとおりでございます。

委員の皆様には、総合開会式の出席も併せご支援、ご協力いただき、誠にありがとうございます。

なお、残りの2種目について、水泳競技は、8月23日土曜日に北体育会館温水プール、駅伝競走は、10月18日土曜日に馬堀海岸コースで開催予定でございます。

報告は以上です。

(質問なし)

(理事者報告なし)

(委員質問なし)

日程第1 議案第24号、日程第2 議案第25号及び日程第3 議案第26号については、人事案件のため、秘密会とすることを宣言。関係理事者以外の退席を求めた。

6 閉会及び散会の時刻

令和7年5月22日(木) 午前10時03分

横須賀市教育委員会

教育長 新 倉 聡